
Comune di Modena
Consiglio Comunale

Gruppo Consiliare
Popolo della Libertà

Modena, 3 agosto 2009

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

Oggetto: Politiche ambientali. Retrofront dell’Assessore Arletti che smentisce le 
politiche della prima Giunta Pighi. Visto che il sindaco è lo stesso ora che si fa?

INTERROGAZIONE

Il sottoscritto Andrea Leoni, Consigliere comunale del Gruppo PDL;

premesso 
-  che  l’Assessore  comunale  all’ambiente  Simona  Arletti  presentando  il  piano 
ambientale del Comune di Modena ha affermato che:
- la quarta linea del termovalorizzatore di Modena, a differenza di quanto 
precedentemente annunciato, non è mai entrata in funzione;
- il blocco del traffico del giovedì, così come ripetutamente imposto dalla Giunta 
Pighi negli ultimi 5 anni, non è efficace e che piuttosto che fermare il traffico 
indiscriminatamente ogni giovedì, sarebbe meglio fermarlo quando serve ed in 
maniera più seria;
- sul fronte della sicurezza idraulica del territorio modenese i principali interventi 
riguarderanno l’ampliamento della casse del Naviglio, il raddoppio delle porte 
vinciane di Bomporto, l’ampliamento del torrente Grizzaga, oltre al completamento 
del diversivo Martiniana e del collettore di Levante;
preso atto
- quindi che gli interventi riguardanti la sicurezza idraulica, necessari per risolvere la 
grave emergenza, giudicata tale anche dalla Regione Emilia-Romagna, che mette il 
territorio modenese ad alto rischio di esondazioni come quelle che purtroppo hanno 
causato gravi danni negli ultimi inverni, sono gli stessi già promessi da anni dalla 
Giunta comunale di Modena,;
- che gli intenti dell’Assessore Arletti in merito alla riduzione dello smog derivante 
dal traffico smentiscono di fatto la politica adottata negli ultimi anni dalla giunta 
regionale e comunale;



- che in merito al potenziamento dell’inceneritore e al relativo avvio della quarta 
linea, gli obiettivi posti dall’amministrazione, anche in termini di riduzione di impatto 
ambientale, non sono stati raggiunti; 
ritenuto
che  gli  inconvenienti  di  natura  tecnica  citati  dall’Assessore  Arletti  in  merito  al 
mancato  avvio  della  quarta  linea  del  termovalorizzatore  necessitano  di  un 
approfondimento per valutarne gli impatti e le conseguenze rispetto agli obiettivi e ai 
costi preventivati;
valutato
che stando alle dichiarazioni di intenti dell’Assessore Arletti, la giunta presieduta da 
Giorgio  Pighi  si  troverebbe  nella  imbarazzante  situazione  di  proporre  politiche 
ambientali  che  da  un  lato  smentirebbero  quelle  fino  ad  ora  adottate  e  dall’altro 
confermerebbero l’incapacità della giunta stessa di realizzare i progetti promessi; 

INTERROGA

la Giunta comunale per conoscere;

1) se  confermi  le  politiche  ambientali  del  Comune  di  Modena,  esposte 
dall’Assessore comunale all’ambiente Arletti;

2) come giudichi le dichiarazioni espresse dall’Assessore Arletti relativamente al 
fallimento della manovra antismog applicata a Modena per anni dalla giunta 
presieduta da Giorgio Pighi e di cui lo stesso assessore Arletti faceva parte;

3) se  alla  luce della  dichiarazioni  dell’Assessore  Arletti  se  e  come intenda  in 
futuro  portare  avanti  le  politiche  di  contrasto  all’inquinamento  atmosferico 
derivante dal traffico;

4) se confermi che la quarta linea del termovalorizzatore non sia ancora entrata in 
funzione; 

5) in caso affermativo, le ragioni e le responsabilità legate al mancato avvio;
6) se e quali azioni siano state poste in essere negli ultimi 5 anni per risolvere le 

criticità del sistema idrico comunale e sovracomunale per prevenire il ripetersi 
di inondazioni ed esondazioni; 

7) quali siano le ragioni e a chi siano da attribuire le responsabilità connesse alla 
mancata  realizzazione di  quelle opere infrastrutturali  esposte  dall’Assessore 
Arletti e dalla Regione Emilia-Romagna per scongiurare la grave emergenza 
idrogeologica di cui soffre il territorio modenese

Andrea Leoni

si si prega di diramarlo agli organi di informazione
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